



**Morena pregona "plan B"**  
*Alito y Monreal cierran la  
puerta a cambio "regresivo"*

## Monreal y Alito van contra ley "regresiva"

S. ARELLANO Y R. MONTES  
CIUDAD DE MÉXICO

El líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, y el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, sostuvieron que no respaldarán una ley "regresiva" que debilite al INE.

Hay que "hacer las cosas bien es escuchar... escuchando y consensuando, no imponiendo ni incursionando en regresiones o conquistas ciudadanas, lo que sea para bien del país y la democracia, eso es lo que haremos", dijo Monreal.

El morenista informó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, con quien se reunió ayer, que en el Senado se analizará minuciosamente esta reforma, en caso de que en San Lázaro la avalen.

"Una vez que concluya (el debate) en la Cámara de Diputados, el Senado hará un estudio minucioso, serio, un estudio y una revisión puntual de lo que, en San Lázaro se apruebe", aseguró Monreal.

Reveló que al secretario de Gobernación le dio su opinión sobre la necesidad de escuchar a los sectores y a toda la población que ha expresado su punto de vista de reforma.

El coordinador de Morena reiteró que la voz de los que

participaron en la marcha debe ser escuchada por el Poder Legislativo cuando "corra el lápiz" para redactar el dictamen de la iniciativa.

En tanto, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que, en vez de plantear recortes económicos a los partidos, el gobierno federal debe explicar en calidad de qué sus funcionarios públicos están recorriendo el país haciendo precampaña electoral.

Alito aseguró que el dinero que utilizan estos institutos es público, transparente y fiscalizable, además de que se trata de un falso debate.

"¿En calidad de qué están recorriendo el país? ¿De funcionarios públicos, de aspirantes, de *corcholatas*, como les llaman? Entonces vayamos a los temas de fondo y no hay que caer en este falso debate, pero el PRI siempre estará a favor de la transparencia y la rendición de cuentas", acusó.

Reiteró que la postura del PRI es de rechazo a cualquier modificación que debilite la autonomía y el funcionamiento del INE y del Tribunal Electoral, pero advirtió que esa bancada no puede evitar cambios en las leyes secundarias en materia electoral. —